

China advierte otra vez a EEUU que vínculos con Taiwán dañarán gravemente nexos bilaterales



Pekín, 15 sep (RHC) China advirtió a Estados Unidos que sus lazos sufrirían un “daño grave” si no anula una reunión económica prevista entre los altos cargos estadounidenses y los de Taiwán.

El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de China, Wang Wenbin, instó a EEUU en una sesión informativa rutinaria a “detener todas las formas de intercambios oficiales con Taiwán, a fin de evitar daños graves a las relaciones entre China y Estados Unidos, así como a la paz y la estabilidad en el estrecho de Taiwán”.

La Cancillería china reacciona de este modo luego de que los medios taiwaneses informaron que el subsecretario de Estado para el Crecimiento Económico, Energía y Medio Ambiente, Keith Krach, planea visitar la isla a finales de esta semana para entablar un diálogo económico y comercial con el gobierno de Taiwán.

La visita, de hacerse efectiva, seguiría a la del secretario de Salud de EEUU, Alex Azar, quien en el mes de agosto viajó a Taiwán, convirtiéndose de esta forma, en el primer funcionario de más alto nivel de un gabinete estadounidense que visita la isla desde la ruptura de los lazos formales entre Washington y Taipéi en 1979, cuando Estados Unidos aceptó reconocer el principio de la “política de una sola China” con el gigante asiático.

China considera a Taiwán una parte integrante de su territorio, por lo que rechaza cualquier intento de injerencia externa que ponga en cuestión este principio y más cuando casi todos los países, incluido EEUU, reconocen la soberanía china sobre el gobierno autónomo de la isla.

La escalada de tensiones ha ido acrecentándose entre Estados Unidos y China a medida que la Casa Blanca ha ido cuestionando temas que incluyen el comercio, la ciberseguridad, la tecnología, la nueva ley de seguridad nacional de Hong Kong y las disputas territoriales en el mar de la China Meridional.

Las relaciones entre ambas superpotencias se han deteriorado aún más desde que el brote de la pandemia del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19, se ha ido extendiendo por todo el mundo, dejando en evidencia el mal manejo del Gobierno estadounidense para luchar contra esta enfermedad en comparación con su homólogo chino.

(HispanTV)



Radio Habana Cuba